
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen gibt zu Protokoll, dass die Grüne-Fraktion bereits vor einigen 

Jahren die Angelegenheit zur Beratung vorgelegt habe, damals jedoch keine Mehrheit gefunden 

hätte.  

 

Auf Nachfrage, ob Baumaterialien der Stadt Koblenz die Kriterien des Fairtrade-Handels erfüllt, teilt 

Beigeordneter Flöck mit, dass das Thema Kinderarbeit in der Ausschreibung über ein Formblatt 

abgefragt werde. 

 


